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◎開会・開議

午後３時００分開会・開議

○教育長 ただいまから、令和４年度第１回みどり市定例教育委員会議を開会いたします。よろしく

お願いいたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第１ 会議録署名委員の指名

○教育長 日程第１、会議録署名委員の指名をさせていただきます。本日は、席番３番の山同委員に

お願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第２ 会期の決定

○教育長 日程第２、会期の決定ですけれども、令和４年４月１４日、本日１日ということにしたい

と思います。よろしいでしょうか。

〔「異議なし」の声あり〕

○教育長 ご異議なしの声がありましたので、本日１日と決定いたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第３ 教育長報告

○教育長 日程第３、教育長報告を議題といたします。私のほうから報告させていただきます。

３月２２日、議会第１回定例会の最終日でした。たくさんの一般質問をいただきましたが、無事終

えることができました。

２３日、笠懸幼稚園の卒園式がありました。卒園児は２４名でした。昭和４１年から第５６回目で

あり、数を確認したところ、延べ６,６２５名の卒園児数ということでありました。

２４日、あずま小学校の卒業式と閉校式がありました。今年度のあずま小学校の卒業生は、男女２

名ずつの４名でした。平成１３年から２１回目の卒業式となりました。同時に閉校式ということにな

りましたので、延べ３０２名の卒業生を輩出したという形になります。

この後あずま小中学校となり、義務教育学校に姿を変えて開校となりました。

同日、市長、副市長とともに笠懸西小学校の視察をさせていただきました。

臨時教育委員会議では、教育行政方針の制定についてを議題といたしました。

２６日、みどり市防災訓練が行われました。初めての訓練でしたが、随分多くの方に参加いただき

ました。１６０名と聞いております。実際に訓練に参加された方は、スタッフ等も含め１０９名、協

力者等が４０名ほどおり、見学者もおりました。

内容については、避難所までの誘導から始まり、６つのブースに分かれて訓練が行われました。段

ボールベッドをつくり、寝心地を試して避難所を体験できるものや、三角巾を使った応急手当の訓練、

ＡＥＤを活用した心肺蘇生の訓練、水消火器を使った初期消火の訓練、トラックベースの起震車に乗

り、震度６、７を体験するものなどがありました。煙体験では、簡易テントの中に、体に害のない白
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い煙が充満され、火事が起こると煙がどのような状況になるのかを体験することができました。

皆さん積極的に避難訓練に臨まれていました。私も参加させていただき、大きな成果があったよう

に感じました。

２７日、みどり市表彰式がありました。功労者表彰が１６名、寄附などを含めた善行者の表彰が１

０団体ありました。

２８日、教職員一般退職者辞令交付式がありました。この日程となったのは、他県に行く先生がお

り都合がつかなかったため、教育庁舎に来ていただき、お渡しをさせていただきました。

同日、子ども第三の居場所「おむすび堂」の開所式に参加をさせていただきました。チハヤ会が中

心となり、日本財団やみどり市とコラボをした取り組みです。足湯や石窯などを見せていただいて、

本当にぬくもりがある施設だと強く思いました。障がい者の活躍の場や、交流の場として有効に活用

されていくのだろうと個人的にも期待が募りましたので、よろしくお願いしたいと思います。

２９日、笠懸ライオンズ寄附目録の贈呈式がありました。西鹿田中島遺跡にガイダンス施設がござ

いますが、そちらに大きな電波時計を設置していただきました。散歩がてら訪れる住民の方が、時計

ができたことに喜んでいたというお話もありましたので、大変ありがたい寄附をいただいたと感じま

した。

３０日、総務文教常任委員会の視察で笠懸西小学校に来ていただいて、約１時間程度視察をしてい

ただきました。

３１日、退職者等辞令交付式がありました。定年退職、一般退職、形式退職の方の２３名の退職辞

令交付を行いました。

教職員形式退職辞令交付式では、県立高校に帰任する方や、事務局に入る方の形式退職の辞令交付

をさせていただきました。

４月１日、部長、次長、派遣職員の辞令交付式がありました。部長は該当者がおりませんでしたが、

次長は３名、派遣職員は１名でした。

その後すぐに部長会議があり、課長、新規職員の辞令交付式がありました。課長は１１名、新規採

用者は２１名の交付がありました。新規採用者については、教育部に３名の配置がありました。

みどり市教職員の退職辞令交付式は２０名でした。

みどり市教職員辞令交付式は３部に分かれ行われました。市外から転入された方が２１名、教育セ

ンター等に研修に行かれる方が５名、昇任や転入の管理職、昇任の事務職員などもおりました。新規

採用者は８名でした。３部については市長も出席いただいて、交付式が行われました。

３日、見守り隊結団式に参加させていただきました。見守り隊は、９区の住民が中心となり、主に

笠懸西小学校の通学区に対して、防犯や交通安全を目途にしたボランティア活動をしていただくとい

うものです。

警察の方も３名が結団式に参加していただく予定でしたが、７区で事件が起き、１名の方にのみ来

ていただきました。防犯の取り組みについて、注意事項などの解説がありました。
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５日、定例校長・園長会が長時間にわたり行われました。年度初めということで、丁寧な説明や、

打ち合わせがありました。

７日、開校式と入学式がありました。私は笠懸西小学校の開校式に出席し、その後すぐにあずま小

中学校へ移動し、開校式と入学式に参加しました。午後は、大間々東中学校の入学式に参加させてい

ただきました。

８日、定例教頭・副園長会がありました。年度初めのため、ご挨拶をさせていただきました。新任

教頭が１名、転入された方が１名、転補が２名でした。

１１日、定例事務長会がありました。共同事務室が４つあり、４人の事務長がみどり市に配置され

ておりますが、１名の事務長が入れ替わりました。こちらも年度初めということで、ご挨拶をさせて

いただきました。

私からは以上です。教育長報告について、何かございますか。

〔少し間あり〕

○教育長 よろしいでしょうか。

〔「はい」の声あり〕

○教育長 ご質疑もないようですから、以上で質疑を打ち切り、日程第３、教育長報告は以上で終了

いたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第４ 報告第１号 教育長の専決に関する報告（みどり市教育委員会事務決裁規程の一部

を改正する訓令）について

○教育長 続きまして、日程第４、報告第１号、教育長の専決に関する報告（みどり市教育委員会事

務決裁規程の一部を改正する訓令）についてを議題といたします。

議案書の朗読を事務局からお願いいたします。

〔議案書 朗読〕

○教育長 事務局の朗読が終わりましたので、教育総務課長より内容説明をお願いいたします。

〔教育総務課長 内容説明〕

○教育長 ありがとうございました。ただいまの説明に対し、何かご質疑があればお願いいたします。

〔少し間あり〕

○教育長 よろしいでしょうか。

〔「はい」の声あり〕

○教育長 ご質疑がないようですから、以上で質疑を打ち切り、日程第４、報告第１号、教育長の専

決に関する報告（みどり市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する訓令）については、以上で終了

いたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第５ 報告第２号 教育長の専決に関する報告（岩宿文化研究奨励賞学生部門賞選考会議運営
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規程の一部を改正する訓令）について

○教育長 続きまして、日程第５、報告第２号、教育長の専決に関する報告（岩宿文化研究奨励賞学

生部門賞選考会議運営規程の一部を改正する訓令）についてを議題といたします。

議案書の朗読を事務局からお願いいたします。

〔議案書 朗読〕

○教育長 事務局の朗読が終わりましたので、文化財課長より内容説明をお願いいたします。

〔文化財課長 内容説明〕

○教育長 ありがとうございました。ただいまの説明に対し、何かご質疑があればお願いいたします。

〔少し間あり〕

○教育長 よろしいでしょうか。

〔「はい」の声あり〕

○教育長 ご質疑がないようですから、以上で質疑を打ち切り、日程第５、報告第２号、教育長の専

決に関する報告（岩宿文化研究奨励賞学生部門賞選考会議運営規程の一部を改正する訓令）について

は、以上で終了いたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第６ 報告第３号 教育長の専決に関する報告（教育委員会事務局職員の人事異動）について

○教育長 続きまして、日程第６、報告第３号、教育長の専決に関する報告（教育委員会事務局職員

の人事異動）についてを議題といたします。

議案書の朗読を事務局からお願いいたします。

〔議案書 朗読〕

○教育長 事務局の朗読が終わりましたので、教育総務課長より内容説明をお願いいたします。

〔教育総務課長 内容説明〕

○教育長 ありがとうございました。ただいまの説明に対し、何かご質疑があればお願いいたします。

〔少し間あり〕

○教育長 よろしいでしょうか。

〔「はい」の声あり〕

○教育長 ご質疑がないようですから、以上で質疑を打ち切り、日程第６、報告第３号、教育長の専

決に関する報告（教育委員会事務局職員の人事異動）については、以上で終了いたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第７ 報告第４号 教育長の専決に関する報告（会計年度任用職員の任用）について

○教育長 続きまして、日程第７、報告第４号、教育長の専決に関する報告（会計年度任用職員の任

用）についてを議題といたします。

議案書の朗読を事務局からお願いいたします。

〔議案書 朗読〕
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○教育長 事務局の朗読が終わりましたので、教育総務課長より内容説明をお願いいたします。

〔教育総務課長 内容説明〕

○教育長 ありがとうございました。ただいまの説明に対し、何かご質疑があればお願いいたします。

〔少し間あり〕

○教育長 よろしいでしょうか。

〔「はい」の声あり〕

○教育長 ご質疑がないようですから、以上で質疑を打ち切り、日程第７、報告第４号、教育長の専

決に関する報告（会計年度任用職員の任用）については、以上で終了いたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第８ 議案第１号 令和４・５年度みどり市スポーツ推進委員の委嘱について

○教育長 続きまして、日程第８、議案第１号、令和４・５年度みどり市スポーツ推進委員の委嘱に

ついてを議題といたします。

議案書の朗読を事務局からお願いいたします。

〔議案書 朗読〕

○教育長 事務局の朗読が終わりましたので、社会教育課長より内容説明をお願いいたします。

〔社会教育課長 内容説明〕

○教育長 ありがとうございました。ただいまの説明に対し、何かご質疑があればお願いいたします。

○委員 西鹿田グリーンパークでサッカー場を考案中であると思うのですが、種目を見ると、サッカー

がありません。入っていない理由はあるのでしょうか。

○社会教育課長 今回、１番の石内さんのみの変更でした。サッカーは入っていない種目として、こ

こ数年、推進委員を探しているところではありますが、なかなか適任者が見つかっていない状況です。

令和６年度以降の改定の時に、サッカーやほかの入っていない種目についても検討していきたいと考

えております。

○委員 私も種目について気になりました。これから競技場をつくる中で、バランスを考えると、サッ

カーも種目に入っていたほうが良いと思います。

また、名簿の種目の欄に「全般」と書いてある方と、種目名が書いてある方がいますが、その種目

の選手なのでしょうか。それとも指導者なのでしょうか。

○社会教育課長 指導者や、本人が今活動している種目になります。全般は、軽スポーツの推進など

に携わっていただいています。競技に関係なく、ボッチャなどは講習を行い、誰でもできるようにし

ています。

○委員 年齢やどの地域の方なのかを教えていただきたいです。

○社会教育課長 今回、住所や年齢については記載を控えさせていただきました。２６名のうち、笠

懸地域の方が１０名、大間々地域の方が１２名、東地域の方が４名いらっしゃいます。年齢は、３０

代が１名、４０代が３名、５０代が８名、６０代が１０名、７０代の方が４名いらっしゃいます。



- 6 -

７０代の方は、野球の審判をやっている方や、運動ができる状態の方にお願いをしています。年齢

的に、次は交代になるかと思います。交代になるときには新しい種目の方々に引き継いでいければと

考えております。

○委員 種目や性別、地域などいろいろな方にバランスよく入っていただくほうが良いと思いました。

また、これから障がいのある方たちも取り入れていくことを考えると、そういうことに明るい方にも

入っていただくと、話がスムーズに進むように思いました。

スポーツ少年団などの子ども目線の何かや、高齢者のスポーツの何かなど、年齢を制限されてしま

いますが、そのようなスポーツの種目もバランスを考えていただくと良いかなと感じました。

○教育長 今回の委嘱が令和４・５年度であるため、令和６年度以降に向けて、貴重なご意見もあり

ましたので参考にしてください。

〔少し間あり〕

○教育長 よろしいでしょうか。

〔「はい」の声あり〕

○教育長 ご質疑もないようですから、以上で質疑を打ち切り、お諮りいたします。日程第８、議案

第１号、令和４・５年度みどり市スポーツ推進委員の委嘱について、本案を原案のとおり決定してよ

ろしいでしょうか。

賛成委員の挙手を求めます。

〔賛成者挙手〕

○教育長 挙手全員ですので、本案は原案のとおり決定することといたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第９ 議案第２号 みどり市奨学金貸与申請者の資格要件の認定について

○教育長 続きまして、日程第９、議案第２号、みどり市奨学金貸与申請者の資格要件の認定につい

てを議題といたします。

これについては、非公開（秘密会議）といたしたいと思います。これにご異議ございませんか。

〔「異議なし」の声あり〕

○教育長 ご異議なしの声がありましたので、日程第９、議案第２号については、非公開（秘密会議）

として取り扱います。

担当課以外の課長は退室をお願いいたします。

〔担当課以外 退室〕

審 議 〔非公開により未記載〕

○教育長 ご質疑もないようですから、以上で質疑を打ち切り、お諮りいたします。日程第９、議案

第２号、みどり市奨学金貸与申請者の資格要件の認定について、本案を原案のとおり決定してよろし

いでしょうか。

賛成委員の挙手を求めます。
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〔賛成者挙手〕

○教育長 挙手全員ですので、本案は原案のとおり決定することといたします。

─────────────────◇─────────────────

◎閉 会

○教育長 以上で、本日の議事は全て終了いたしました。これをもって、教育委員会議を閉会といた

します。大変お疲れさまでした。

午後３時５５分閉会



教育委員会会議規則第１６条第２項の規定によりここに署名する。

教育委員会教育長 保 志 守

教育委員会教育委員 山 同 善 子


